



5月1日から「平成」から「令和」に元号が変わります。先日の記者会見で安倍首相は、新元号「令和」に関して「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つという意味が込められている。」と述べていました。みなさんが共に助け合い、尊重し合いながら互いを思いやり、それぞれの個性を开花させることができることを祈っています。まずは令和元年をよき1年にしていきましょう。

さて、平成31年度（2019年度）が始まってからはや3週間が過ぎました。3月の卒業式以来、在校生・教職員共々とても寂しい思いをしていましたが、4月に新入生21名を迎え、学校生活にも活気が戻ってきたように思います。とは言え、新年度のスタートにあたり、新たな希望や目標を掲げながらも、何となく不安で心配な思いをしている人もいないのでしょうか。特に新入生のみなさんにとって、何もかもが初めてのことばかりで戸惑うことも多いと思います。肩の力を抜いて、ゆっくりと定時制の生活に慣れていってください。みなさんの周りには、優しい友人や先輩方がたくさんいます。困ったときは遠慮せずに周囲の人や教員に頼ってください。

最後に今年度の進路課ですが、伊予高校から来られた和田由起子先生、今まで同様に大島実先生と私、松本公伸の3名の教員が担当します。私たち教員は、いつもみなさんを歓迎しています。疑問に思うことや心配なことをドシドシ教えてください。担任の先生をはじめ、進路に関する心配事や悩み事を気軽に教員（誰でもいいです）に打ち明けてください。

1 平成30年度卒業生の進路先について

	総数	就職	進学	その他
男	7	4	2	1
女	11	4	4	3
計	18	8	6	4

進学先 愛媛大学法文学部、高知工科大学システム工学群、聖カタリナ大学人間健康福祉学部、松山短期大学商科第2部、ヒコみづのジュエリーカレッジ、東京IT会計法律専門学校

就職先 道後プリンスホテル株式会社、松山酸素株式会社、愛興食品株式会社、有限会社フェイスコーポレーション、株式会社全日警、医療法人はなみずき眼科、コープえひめ福祉事業部、自衛官候補生

2 平成31年度第1回進路希望調査速報（平成31年4月8日実施）

年次	男・女	総数	就職	進学	未定
1年次	男	11	1	4	6
	女	6	1	2	3
	計	17	2	6	9
2年次	男	15	2	9	4
	女	11	2	6	3
	計	26	4	15	7
3年次	男	8	2	5	1
	女	8	2	5	1
	計	16	4	10	2
4年次	男	1	1	0	0
	女	2	0	1	1
	計	3	1	1	1
全体	総計	62	11	32	19

上記の表は4月はじめに実施した第1回進路希望調査の結果です。全体としては就職希望が18%、進学希望が51%、未定が31%の順になっています。1年次生では未定と答えた人が半数を超えていますが、少しずつ進路目標を明確化していくように努めましょう。2年次生については、進学希望が就職希望を大きく上回っている一方で、未定の数も多いのが心配です。進路希望を具体化できるように、自己の特性や興味・関心を把握するように努めましょう。3年次以上の生徒についても、進学希望が就職を上回っていますが、未定の人もいますので、まずは保護者や担任とよく相談しましょう。ちなみに、昨年度と同調査では、就職希望者が23%、進学希望者36%、未定が41%でした。

3 定時制職員室前の進路掲示板について

定時制職員室前（デジタルサイネージの下）に進路掲示板があります。大学、専門学校、就職に関する資料を掲示しています。掲示板の下のロッカーの上には、情報誌を置いています。まずは登校の際に、壁に視線を向ける習慣を付けてみましょう。また、「進路通信」も掲示しています。「進路通信」を見ると、先輩方が進路を決定していった軌跡を追うことができます。先輩の「生の声」も載せていますので、在校生のみなさんには何より参考になると思います。是非目を通してください。

